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Abstract (en)
The bar (1) has an upper combustion surface (4) facing a combustion side, and a rear support region (2) placed on a grate carrier. A front nose
region (3) is rounded between the combustion surface and a front edge (3'), and cooling fins for cooling air protrude from a lower face of the
combustion surface. A head part (8) comprises regionally thickened head fins that are arranged below the combustion surface in a longitudinal
direction and a vertical direction. Head slots are formed between a lateral end wall and the head fins, where the bar is made of metal. An
independent claim is also included for a grate.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Roststab (1) für Verbrennungsanlagen mit einer im Wesentlichen geschlossenen, der Verbrennungsseite zugewandten
Oberfläche (4), einem hinteren, zur Auflage auf einen Rostträger zur Bildung des Rostes ausgebildeten Tragbereich (2) und einem vorderen,
zwischen Oberfläche (4) und Vorderkante (3') abgerundeten Nasenbereich (3) mit einer auf der Unterseite ausgebildeten Auflagefläche (5) sowie
mit von der Unterseite der den Rost bildenden Oberfläche vorstehende Kühlrippen für Luftkühlung, wobei ein Kopfteil (8) im Innern mindestens
teilweise verdickt ausgebildete Kopfrippen für Luftkühlung in Längsrichtung und Vertikalrichtung unterhalb der Verbrennungsseite zugewandten
Oberfläche (4) aufweist. Der Roststab (1) kann auch als Wenderoststab ausgeführt sein.
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